

Insee Flash Guyane n°192

INDICE DES PRIX À LA CONSOMMATION DES MÉNAGES

En juin 2024, les prix à la consommation sont stables et augmentent de 3,7 % sur un an en Guyane

En juin 2024, les prix à la consommation sont de nouveau stables en Guyane. Les prix des services sont en hausse (+0,6 %), contrairement aux prix de l'énergie (-1,4 %). Les prix de l'alimentation et ceux des produits manufacturés sont stables. Sur un an, les prix de l'alimentation croissent plus fortement en Guyane (+3,9 %) que pour la France (+0,8 %).

Sur les douze derniers mois, les prix augmentent de 3,7 % en Guyane et de 2,2 % pour l'ensemble de la France. Les prix de l'énergie croissent trois fois plus en Guyane (+13,1 %) qu'au niveau national (+4,8 %) sur un an.